

# Castro amenaza con cerrar la única legación de EE UU

Arremete contra el jefe de la Oficina de Intereses, que acusó al régimen de tener miedo a la libertad

MILAGROS LÓPEZ DE GUEREÑO

El presidente cubano Fidel Castro acusó a los diplomáticos estadounidenses acreditados en la isla caribeña de efectuar «insolentes declaraciones» y de apoyar a los disidentes internos. Durante un discurso ante la Asamblea Nacional, el mandatario advirtió también que Cuba podría «prescindir» de la Oficina de Intereses de EE UU.

Fidel Castro respondía así al jefe de la legación, James Cason, que días pasados asistió a un acto de la oposición, ilegal pero tolerada por las autoridades, en el que acusó al régimen cubano de «tener miedo a la libertad de conciencia, miedo a la libertad de expresión y miedo a los derechos humanos». También aseveró que «la transición hacia la democracia ya está en marcha».

## Provocación

Para el gobernante cubano se trató de «una provocación desvergonzada y desafiante», y añadió que «si lo que desean provocar es el cierre de la oficina, es mejor que tengan



Fidel Castro.

la vergüenza y el valor de decirlo».

Castro aseguró que «como Cuba realmente tiene muchísimo miedo», se tomará toda la calma necesaria para decidir la conducta a seguir «con este extraño funcionario». Para el líder revolucionario dicha oficina no es más que una «incubadora de contrarrevolucionarios y puesto de mando de las acciones subversivas más groseras contra nuestro país».

Cuba y Estados Unidos rompieron relaciones en 1961, pero desde 1977 en las capitales de ambas naciones están abiertas oficinas de intereses que fundamentalmente realizan funciones consulares.

## Corea del Norte delimita una zona en el mar del Japón para probar misiles

AGENCIAS PYONGYANG

Corea del Norte ha establecido una «zona de exclusión marítima» en el mar del Japón para llevar a cabo nuevas pruebas de misiles, según afirman fuentes del servicio de inteligencia de Estados Unidos, que aseguran que dicho espacio restringido se mantendrá desde hoy y hasta el 11 de marzo.

El portavoz del Pentágono, el comodoro Jeff Davis, confirmó que «tenemos conocimiento de la decisión de Corea del Norte» e indicó que esta acción es «típica antes de la realización de pruebas de lanzamiento de proyectiles balísticos».

El 25 de febrero pasado el Gobierno de Pyongyang efectuó la prueba de un misil en la misma zona del mar del Japón, un experimento al que la Casa Blanca restó importancia.

Sin embargo, el último rifirrafe militar entre ambas naciones ha despertado la inquietud norteamericana. El pasado domingo un avión espía estadounidense fue escoltado por cuatro cazas norcoreanos cuando, según defiende Washington, se encontraba en el espacio aéreo internacional.

## ITALIA

### Nuevo golpe a la Mafia siciliana

La Policía ha obtenido un nuevo éxito en su lucha contra la Mafia con la detención del 'capo' Salvatore Rinella, fugitivo desde 1994. Sobre Rinella pesa una condena a cadena perpetua por homicidio y está acusado de tráfico de estupefacientes y extorsión.

## EE UU

### El Senado aprueba reducir los arsenales

El Senado norteamericano ratificó ayer de manera unánime el tratado firmado el pasado año con Rusia por el cual ambos países se comprometieron a reducir en dos tercios sus arsenales de ojivas nucleares.

## AFGANISTÁN

### Las mujeres siguen sometidas

Las mujeres afganas siguen sometidas a un régimen de represión y violencia en las zonas rurales, pese a los progresos logrados en ciertos ámbitos tras la caída del régimen talibán, según un informe de la ONU.

Tu empresa es portátil

## Con Banda Ancha: A la velocidad que quieras.

Asegura a tu empresa la máxima capacidad de transmisión de datos. Con una velocidad de hasta 2 Mb por segundo y tarifa plana las 24 horas.

Con las nuevas soluciones de comunicación integradas de Euskaltel Empresa, el mundo es más pequeño y tu empresa es más grande.

Contacta con tu distribuidor Euskaltel Empresa o llama al 900 840 200.



TU SOCIO EN TELECOMUNICACIONES